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           Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e doze, nesta cidade 

de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, 6°andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do 

Conselho: Sra. Renata Malpica Caldeira (Titular,respondendo pela Presidência), 

Karina Damião Hirano (Suplente da Presidência) representantes do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves (Conselheiro 

Titular), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti 

Siqueira (Conselheiro Suplente), representantes da Associação Paulista dos 

Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Renato Salgado de Azevedo 

França representante do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, 

Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo - IPESP, Sra. Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretor 

das Carteiras Autônomas, Sra. Fátima Regina de Souza – Diretor de Gestão 

Patrimonial e Financeira, Sra. Ana Paula Minozzo Albuquerque de Oliveira – 

Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo.  

 

� A Sra. Renata Malpica Caldeira deu inicio a reunião saudando os 

Conselheiros nas novas instalações no IPESP. 

� Sra. Karina Hirano informou que a proporção das despesas será a mesma, 

mas que brevemente o IPESP contará com serviços próprios como call center, 

atendimento presencial e serviços médicos, sendo que os dois últimos dispostos no 
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atual endereço da Autarquia. Prestadas as informações, a Sra. Fátima Regina 

apresentou os Demonstrativos Financeiros do mês de outubro/2012, que 

esclareceu que houve um decréscimo no total das receitas de 14,53% devido as 

taxas de emolumentos, mas este item da receita normalmente oscila. Ressaltou 

que as outras contribuições mantiveram-se e que houve um acréscimo nos 

rendimentos financeiros de aproximadamente 19%. Quanto ao IAMSPE, informou 

que no mês de outubro foram pagos valores referentes à última quinzena de 

setembro e primeira quinzena de outubro, conforme esclarecido nas reuniões 

anteriores. Comentou ainda que o custo de pessoal IPESP foi menor em relação a 

setembro em razão do pagamento da bonificação por resultados ocorrido naquele 

mês e que, neste mês, foram contabilizadas despesas com Auditoria Contábil no 

valor de R$ 21.000,00 e reajustes no serviço de informática MJDS e Informática -

Suporte TI. Informou também que foram pagas as competências de julho e agosto 

do serviço de limpeza porque a empresa não encaminhou a cobrança em tempo 

hábil.  

� A Sra. Fátima Regina esclareceu que em outubro foi liberado, pelo DEPRE, o 

valor de R$ 1.912.560,50, referente a segunda parcela de precatórios.  

� Sr. Reinaldo Aranha informou que é necessária representação de advogado 

para se habilitar e que os poucos que se habilitaram ainda não receberam. 

� Sra. Fátima explicou que o advogado do credor deve provar que atende aos 

requisitos da EC 62/2009, ou seja, que tem 60 anos ou mais ou ser portador de 

doença grave. Caso isto não aconteça, os pagamentos seguirão em obediência à 

ordem cronológica de apresentação dos processos de precatórios.  

� Sra. Renata Caldeira propôs incluir nota explicativa nos holerites informando 

acerca do pagamento dos precatórios, todos concordaram. 

� Com a palavra Sr. Renato França representante do Liquidante nas Aplicações 

Financeiras apresentou o saldo das aplicações do mês de outubro, informou que 

não houve movimentações no período. Comentou que alguns FIDCs estão 

encerrando com o pagamento das amortizações. Ressaltou que o resultado do mês 

foi bom, porém o IPCA está muito alto e prejudica a rentabilidade real da Carteira. 
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Quanto aos FDICs do Banco Cruzeiro do Sul, o Sr. Renato França esclareceu que 

estão sendo pagas as amortizações com previsão para encerramento em 2014, as 

operações desta Instituição estão sendo realizadas normalmente geridas por outra 

administração.  

� Por fim, ficou agendada para o dia 17 de dezembro de 2012 , às 10h a 

próxima reunião extraordinária deste Conselho. Nada mais a ser tratado, os 

trabalhos foram encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da 

reunião, lavrou e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, 

vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 
               Renata Malpica Caldeira         Reinaldo Aranha 
                Presidente do Conselho                                                Conselheiro    
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